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◇ 開会点憧 

1. ロータリーソング    ・・・ 我らの生業 

2. ゲスト及びビジター紹介 ・・・ 親睦委員長 

3. 会 長 挨 拶     ・・・ 澤田 一幸 会長 

4. 幹 事 報 告     ・・・ 塩田  亨 幹事 

5. ニコニコＢＯＸ     ・・・ S･BOX委員長 

6. 出 席 報 告     ・・・ 出席委員長 

7. 卓  話        ・・・ 会長・幹事 ご挨拶 

8. ロータリーソング    ・・・ 四つのテスト 

◇ 閉会点憧 

                            

 

                              

   

 

 

 

 

 

 

                               

 

 

 

  

 

 

 

                           

２０１7－２０１8 年度 

仙台宮城野ロータリークラブ 
 

例会場/ ホテルメトロポリタン仙台 

仙台市青葉区中央 1-1-1℡.022-268-2525 

例会日/ 毎木曜日 12:30～13:30 

事務所/ ホテルメトロポリタン仙台内 

℡ 022-268-3243 fax022-268-3296  

Email ： miyaginorc@dune.ocn.ne.jp 

本日の予定 

仙台市建設局 百年の杜推進課 緑化推進係 

係長 結城 彰彦 様 

技師 三浦  南 様 

「東部沿岸地域における 

みどり再生の取り組みについて」 

 

幹事報告           塩田 亨 幹事 

・仙台平成ＲＣ、仙台レインボーＲＣより幹事変更の

お知らせが届いております。 

 詳細は回覧させて頂きます。 

例会予定 

1 月 25 日（木）通常例会 

卓話：東北楽天ゴールデンイーグルス 

一軍打撃コーチ 高須洋介様 

2 月 1 日（木）通常例会・2 月度定例理事会 

2 月 3 日（土）「わらび座仙台公演鑑賞会」 

14：00～電力ホール ※2 月 8 日の移動例会 

会長報告           澤田 一幸 会長 

・名取ロータリークラブ創立 50周年記念式典ならびに

祝賀会のご案内が届いております。 

 2018年 5月 12日（土）12：30～ 名取市文化会館 

1/11 ニコニコ BOX 

☆澤田 一幸 会長 …会員の皆様、明けましておめでとうございます。今年も宜しくお願い致します。 

☆塩田 亨 幹事 …明けましておめでとうございます。幹事として残り半年ですご支援を宜しくお願い致します。 

☆松井 有紀 会員 …新年明けましておめでとうございます。本年も宜しくお願いします。 

☆冨田 和彦 会員 …新年明けましておめでとうございます。今年も宜しくお願い致します。 

☆横山 昭一 会員 …明けましておめでとうございます。本年もどうぞ宜しくお願い致します。 

☆小原 喜公夫 会員 …皆様、おめでとうございます。今年も宜しくお願い致します。 

☆佐藤 優昭 会員 …明けましておめでとうございます。本年も宜しくお願い致します。 

☆畑中 健作 会員 …明けましておめでとうございます。今年も宜しくお願い致します。 

☆土屋 孝治 会員 …新年明けましておめでとうございます。今年も宜しくお願い致します。事務所が変わりま

した。キャピタル 2階（旧住友ビル）になります。 

☆佐藤 邦彦 会員 …明けましておめでとうございます。本年もどうぞ宜しくお願い致します。皆様のご多幸を

願っております。 

☆今野 広子 会員 …今年も一年宜しくお願い致します。昨日は松井会員のお力添えで楽しいひとときを過ごす

ことができました。またお声がけ頂きましたら嬉しいです。 
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2017-2018 年度 1 月度定例理事会 議事録 

                   2018.1.11 13：30～14：00            幹事 塩田 亨 

【議題】 

1． 社会奉仕活動「海岸防災林再生支援植樹活動」への参加について 

  2018 年 3 月 24 日（土）海岸防災林（荒浜字南官林）※3 月 22 日の移動例会 

   →正式に参加案内状配信する。幹事、社会奉仕委員会にて詳細を詰める。  

関係部局へ卓和依頼し、植樹活動の機運を高める ➤1/18 関係卓話決定 

2.  第 2 回クラブ協議会について 

  2 月 1 日（木）例会 12：30～13：00 クラブ協議会 13：00～13：30 

  各委員会より中間活動報告     →承認 

3. その他 

  ・幹事より、合同幹事会にての意見から報告 

   合同幹事会の意見として、ガバナーへの提案が可能。たとえば、地区分割の発案等。 

   合同幹事会で意見交換後、時期を計り理事会上程を検討する 

 以上 

1 月 11 日卓話報告 

「会長・幹事 新年のご挨拶」 

今週の例会は、新年初めの例会となりましたので、澤田会長、塩田幹事より新年のご挨拶を頂戴いたしました。 

 

澤田 一幸 会長 ご挨拶 

皆さん、明けましておめでとうございます。平成 30 年第 1 回目の例会となります。今年もよろしくお願いいたし

ます。昨年は会員の皆様のご協力のおかげで、無事新しい年を迎えることが出来ました。年末には、クリスマス会で

のオークションの売上金にもご協力をいただきありがとうございます。早速年末に、交通遺児孤児への支援金とし

て、宮城県に贈呈を行ってまいりましたので、ご報告いたします。また、11 月の大村 RC との交流、そして、熊本へ

の復興支援に付きましても、皆様のご協力により実行することが出来、感謝いたします。 

 

活動の報告 

① ポリオの撲滅 …既に皆様からもポリオ撲滅のためのご寄付を頂いており、クラブとして撲滅に貢献している

と認識しております。ロータリーの悲願である、ポリオ撲滅まであと少し、見守って行きたいと考えておりま

す。 

 

② 木を植える …RI 会長の、「木を植える」という方針に基づき、何か良い方法はないかということで塩田幹事

と小原社会奉仕委員長を中心に検討しておりました。先日の理事会でも報告の通り、この 3 月に仙台市荒浜の

海岸防災林への植樹をするプロジェクトへ宮城野 RC として参加し、一人 1 本の木を植える活動を実施したい

と考えております。皆様の参加をお待ちしております。 

 

③ 青少年奉仕 …東北が誇る劇団わらび座の「ジパング」仙台公演が、1 月 20 日から 2 月 9 日まで、電力ホー

ルにて開催されます。こちらに本年度青少年奉仕活動の一環として、子どもの村東北の子どもたちを招待いた

します。2 月 3 日に移動例会として会員の皆様と一緒に観劇をしたいと思います。多くのご参加をお願いしま

す。 

 

④ 会員増強 …現在 28 名の在籍となりますが、これをぜひ 30 名にしたいと考えております。今期は、おかげさ

まで 2 名の会員の方にお入りいただきました。しかも年齢が 40 代ということで、平均年齢が下がったことは

喜ばしい限りであります。目標は 30 名としたいので、あと 2 名の新入会員の方を、何とか入会にむすび付け

たいと思っておりますので、これも皆様のご協力をぜひともお願いいたします。 

 

 7 月から半年間ここまで夢中でやって参りましたが、会員の皆様にはご協力をいただき、ありがとうございます。

後期に向けましても、方針とさせて頂きました「入会して良かったと思えるクラブ」作りに向けて、進んで行きたい

と思っております。6 月までのあと半年間、何とか、「いただいた役割を全うしたい」と考えておりますので、引き続

きご協力のほどを、よろしくお願いします。 

 
 

   


